
 

Консалтинг-Центр «Шаг» 

Наше знакомство с Консалтинг-Центром «Шаг» и лично со Светланой Поварницыной 

и Евгением Емельяновым состоялась в начале 2000 года, когда в нашей компании четко 

назрела необходимость перемен. Сразу стало понятно, что сотрудничество с «Шагом» -

это то, что нам нужно. И мы не ошиблись. Сотрудники «Шага» так глубоко вникли в 

наши проблемы, что порой казалось, что они лучше представляют ситуацию, чем мы. Это 

касалось вопросов структуры, технологий бизнеса, распределения функций, 

управленческого учета, маркетинга и др. Это и мнения, и видения компании, и ее 

корпоративная культура. 

В результате работы с «Шагом» мы многое поняли, осмыслили и внедрили в своей 

компании. Наши сотрудники до сих пор вспоминают семинары «Шага». Только теперь 

мы можем сказать, что наш бизнес приобрел осмысленные формы. В этом нам помогли 

специалисты «Шага». И самое главное - свою работу они делают с душой, прекрасно 

понимая проблемы руководителей, а не только руководствуются какими-то стандартами. 

Надеемся, что наше сотрудничество не закончилось и уверены в «Шаге» - они помогут 

найти выход из самой сложной ситуации. 

 


